



OPTOMÉTRIE PORTEUSE DE VISION

DÉFI DE LA JOURNÉE MONDIALE DE LA VUE

Relevez le Défi de la Journée mondiale de la vue 2019 en octobre

et contribuez à faire en sorte que les enfants de partout dans le monde aient accès à des soins de la vue

(COMMUNIQUÉ DE PRESSE) Calgary, Alb. – Quelque 1,22 milliard de personnes dans le monde, dont des millions d'enfants, sont aveugles ou souffrent d'une déficience visuelle simplement parce qu'elles n'ont pas accès à un examen de la vue et à une paire de lunettes. Le Défi de la Journée mondiale de la vue est organisé en réponse à cette statistique alarmante et constitue la plus grande campagne de collecte de fonds annuelle d'Optométrie porteuse de vision. Ce défi rassemble la communauté optométrique dans l'objectif de recueillir des fonds et de sensibiliser le public à l'importance d'offrir des soins de la vue aux personnes dans le besoin. Le défi est centré sur la Journée mondiale de la vue, le jeudi 10 octobre, et se déroulera tout au long du mois d'octobre.

« On estime que 80 % de ce qu'un enfant apprend est traité au moyen du système visuel. Un examen de la vue et des lunettes peuvent donc faire la différence entre une vie de pauvreté et une vie de possibilités », affirme le Dr Juan Carlos Aragon, président d'Optométrie porteuse de vision. « La capacité d'un enfant à jouer et à apprendre, ainsi qu'à participer à la vie familiale et scolaire dépend largement d'une bonne vision. »



Paul, un garçon de neuf ans, vivait dans la rue au Kenya, après avoir été abandonné par ses parents. Ce jeune garçon devait composer avec une autre grande difficulté : un problème visuel peu courant, soit un œil myope et l'autre, hypermétrope. Sa vie n'était pas facile, c'est le moins qu'on puisse dire.

Heureusement, l'enseignant en chef d'une école de la région pour les étudiants ayant une déficience visuelle a vu Paul qui cherchait de la nourriture dans les rues et qui avait manifestement de la difficulté à voir. L'enseignant a réussi à inscrire Paul à l'école et à lui obtenir les soins dont il avait besoin dans un centre de la vue financé par Optométrie porteuse de vision. Paul est désormais sorti de la rue et il s'épanouit à l'école.

Le Défi de la Journée mondiale de la vue contribue à financer des projets qui transforment la vie d'enfants comme Paul.



OPTOMÉTRIE PORTEUSE DE VISION

DÉFI DE LA JOURNÉE MONDIALE DE LA VUE

Au cours des 13 dernières années, des milliers d'optométristes, d'employés de clinique d'optométrie, de patients et d'étudiants du secteur ont relevé le Défi de la Journée mondiale de la vue et ont fait une différence en versant un don déductible d'impôt et en recueillant des fonds dans leur clinique, leur école ou leur entreprise.

« Faire don de la vue et pouvoir contribuer à donner la vue à d'autres personnes figurent parmi les gestes les plus nobles qui soient et peuvent immédiatement améliorer la vie d'une personne », affirme Colin Connors, optométriste.

« Optométrie porteuse de vision est notre organisme de bienfaisance préféré. Je crois qu'ils font une différence dans le monde et qu'il est très gratifiant de pouvoir apporter ma contribution, aussi petite soit-elle. », déclare la D^{re} Barbara Wohlk, Eyecare Associates of Lewiston.

Optométrie porteuse de vision encourage tout le monde à relever le Défi de la Journée mondiale de la vue et à aider à transformer la vie de personnes de partout dans le monde en leur donnant accès à des soins de la vue.

Pour effectuer un don ou prendre un engagement de participation, vous pouvez visiter le site :

www.givingsight.org.